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Père : Toussaint BOUCHER
Mère : Mélina Campbell

Décès le : 2009-04-06
Parution : 2009-04-07

Conjoint(e) : Béatrice Parisien, Lucille
Patry

IMPRIMER
Fernand BOUCHER
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LA FAMILLE BOUCHER a le regret de vous annoncer le décès de FERNAND BOUCHER
Fondateur de Meuble L. F Boucher Ltée. (Rockland) De Rockland, Ont. est décédé le lundi 6
avril 2009 à l'âge de 93 ans. M. Boucher était le �ls de feu Toussaint Boucher et de feu Mélina
Campbell. Il laisse dans le deuil son épouse Lucille Patry. Il était l'époux de feu Béatrice Huppé
(née Parisien) en première noce. Il laisse ses 5 enfants: Madeleine Huppé (feu Raymond
Morin), Yvon Huppé (Estelle Rochon), Claudette (Michel Thivièrge), Francine (Denis Houle) et
Côme. Il laisse également plusieurs petits-enfants, arrière-petits enfants, son frère Gérard, ses
deux soeurs: Jeannine et Dorine. Prédécédé par un frère Gilles. Les funérailles seront
célébrées le jeudi 9 avril 2009 à 13h en l'église Ste-Trinité, Rockland Ont. Pour ceux qui le
désirent des dons à la Fondation des maladies du coeur peuvent être faits. La famille vous
accueillera mercredi de 14h à 16h & de 19h à 21h et jeudi à compter de 11h à la: MAISON
FUNÉRAIRE THÉO BRUNET & FILS 2419 rue Laurier, Rockland, Ont. 613-446-4691
Condoléances et Dons ou voir l'Hommage Photographique au
www.maisonfunerairebrunet.ca. Parution: 2009-04-07 au 2009-04-07 dans Le Droit -
1784585BOUCHER, Fernand Founder of Meuble L. F. Boucher Ltee. (Rockland) Of Rockland,
Ont. on Monday, April 6th 2009 at age 93. Son of the late Toussaint Boucher and the late
Melina Campbell. Beloved husband of Lucille Patry and the late Beatrice Huppe (nee Parisien).
Dear father of: Madeleine Huppe (the late Raymond Morin), Yvon Huppe (Estelle Rochon),
Claudette (Michel Thivierge), Francine (Denis Houle) and Come. Will be fondly remembered by
many grandchildren, great-grandchildren, 1 brother Gerard, 2 sisters: Jeannine and Dorine.
Predeceased by 1 brother Gilles. Funeral service will be held at Ste-Trinite Church, Rockland,
Ontario, on Thursday, April 9th 2009 at 1 p.m. Donations to the Heart and Stroke Foundation
would be appreciated. You may express your sympathies to the family Wednesday from 2 to


